



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 20 JANVIER 1914

87ème Année

FRANCE



Mort de général Picquart

Le défunt fut une des figures les plus marquantes de la fameuse affaire Dreyfus.

Amiens, 19 janvier. — Le général Marie Georges Picquart, commandant du second corps d'armée, vient de mourir à Amiens à l'âge de 60 ans.

C'est à lui que l'on doit la découverte du faux qui fit envoyer Dreyfus à l'île du Diable. Il commença dès lors à travailler à la réhabilitation du condamné et fut réintégré dans l'armée, ainsi que Dreyfus.

Pendant qu'il était en retraite, le lieutenant colonel Picquart aide d'Emile Zola et autres personnalités, continua de s'occuper de l'homme qui avait été injustement condamné.

Arrivée d'un duelliste hongrois

New-York, 19 janvier. — Julius Pinner, président de la Trans-Atlantic Trust Company, de cette ville, est revenu hier sur le vapeur français "La Provence".

Le nouveau procès de Schmidt

New-York, 19 janvier. — Le second procès de Schmidt, accusé du meurtre d'Anna Muller, a commencé aujourd'hui devant le juge Davis de la Cour Suprême.

révision de ce procès ont été recueillis par des amis du coupable. Les parents de Schmidt, qui sont actuellement en Allemagne et dont la santé n'est pas très satisfaisante, seront dans l'impossibilité de venir à New-York pour témoigner.

Le Prés. Wilson

pense que les affaires en général sont dans une bonne passe.

Washington, 19 janvier. — Le Président Wilson a reçu des rapports au sujet de la condition du commerce et de l'industrie aux Etats-Unis, et tout lui fait croire que la situation est plutôt bonne.

Le président a dit que toutes les lettres qu'il avait reçues semblaient optimistes, tout au moins à presque majorité.

Le radium devant les chambres

Washington, 19 janvier. — Le comité des mines de la Chambre a commencé, aujourd'hui, des débats au sujet du radium et des règlements concernant les terrains supposés contenir les mines susceptibles de renfermer du radium.

LA QUESTION DES LIEUX SAINTS

Correspondance Spéciale de L'Abeille. Vienne, 19 janvier. — D'après la "Reichpost" dont les relations avec l'archiduc-héritier d'Autriche sont connues, la Question des Lieux-Saints "autour de laquelle se fait un silence significatif" est la partie la plus importante de la question d'Orient et se révélera bientôt.

MEXIQUE

Arrivée à Marfa des 3,300 réfugiés mexicains, accompagnés de 1,300 femmes et enfants.

Marfa, 19 janvier. — Les soldats fédéraux mexicains et d'autres mexicains réfugiés qui ont fui d'Ojinaga en territoire des Etats-Unis, commencent à arriver à Fort Bliss, où les autorités des Etats-Unis ont les retenir prisonniers pour un temps qui n'est pas déterminé.

Tous les 3,300 soldats et les 1,300 femmes et enfants, ne sont pas attendus avant aujourd'hui soir, et il sera demain avant qu'ils aient pu être tous embarqués dans les 10 trains qui doivent les conduire à El Paso.

Quand l'avant-garde de la colonne conduite par le général Salvador Mercado, qui était accompagné de cinq autres généraux mexicains, est arrivée ici, cette colonne s'étendait vers le sud, sur une ligne continue de près de 12 milles de longueur.

L'arrivée ici de ces réfugiés, qui sont traités comme prisonniers de guerre, termine une marche de 4 jours, pendant lesquels ils ont parcouru 67 milles sur la route traversant la montagne et qui part de Presidio, sur la frontière du Texas, où les réfugiés ont fui avec leurs femmes et enfants, aussitôt après l'attaque d'Ojinaga par les troupes constitutionnalistes.

Des Indiens se révoltent.

Mexico, 19 janvier. — Les Indiens Serranos de l'Etat de Puebla qui, jamais n'ont pu être soumis par aucune troupe mexicaine, sont encore une fois sur le point de la guerre.

Le mouvement des Serranos n'est pas du tout le même que celui auquel prirent part les Indiens qui accompagnèrent les troupes de Zapata dans l'Etat de Morelos.

OPINION ALLEMANDE SUR LES "ZEPPELIN"

Une revue allemande, la "Standard", publie un article sur la récente catastrophe du Zeppelin L-II.

LE BRIGANDAGE MODERNE.

On vient d'arrêter, en Lombardie, un vieillard loqueteux, accusé de vagabondage. — Votre profession? lui demandèrent les carabinieri. — J'étais brigand... Mais le métier ne va plus! Alors je mendie.

grandes villes, en gants bruns, dans les sociétés financières et la politique. Il est moins pittoresque mais plus lucratif.

LA RELIGION ET L'AUTOMOBILISME

Washington, 19 janvier. — Suivant le Rev. Dr C. Ernest Smith, recteur de l'église épiscopale St. Thomas, c'est dans l'automobilisme qu'il faut chercher les causes de la diminution des fidèles dans les diverses congrégations.

SI VOUS VOLEZ REUSSIR DANS LA VIE, MONTREZ VOTRE PORTE-MONNAIE

Depuis plusieurs années, la mode, qui a force de loi, avait prescrit cet objet de poche si utile.

Le porte-monnaie, accusé d'indélicatesse devant le tribunal du grand chic, n'avait pas tardé à fuir de la capitale et les grandes villes de province pour étreindre chez les braves paysans et servir d'auxiliaire au bas de laine séculaire.

Le bon ton consistait à sortir machinalement de son gousset une poignée de monnaie. Non moins machinalement, après avoir payé votre consommation, vous deviez réintégrer votre argent, sans vous abaisser à compter la monnaie qu'on vous rendait.

Certes, allez-vous dire, le geste est beau, mais ce n'est pas ainsi qu'on fait les bonnes maisons! Voilà ce qu'à parfaitement compris le directeur d'une grande banque parisienne. Alors qu'on exige des candidats aux administrations de ce genre de sérieuses connaissances en comptabilité, et qu'on les soumet à des examens techniques fort difficiles, ce financier, rompu avec l'usage consacré se fait présenter chaque postulant. Il interroge son homme fort vaguement pour s'assurer qu'il n'a pas affaire à un "minus habens"; on parle de choses et d'autres; puis au cours de l'entretien, un garçon se présente avec un colis attendant le pourboire.

Sur la trace de hardis voleurs

Qui ont visité trois grands magasins emportant des bijoux et autres objets valant 3,000 dollars.

Samedi dernier, L'Abeille a publié les détails de deux vols audacieux. Le magasin de vêtements de Askin & Marin, 118 rue Sud-Remparts, et la grande boutique de Halabay & Cie, marchands d'articles de luxe, avaient été dévalisés, dans la nuit de vendredi, et plus de 1,000 dollars de linge fin et de broderies et dentelles avaient été enlevés de chaque établissement.

Dimanche soir, un voleur, se souciant nullement de la proximité de la police sur la rue Canal, et des passants, a brisé la vitrine du magasin de bijouterie de Griswold et a enlevé de l'étagère des bijoux valant 1,000 dollars. Les détectives Mooney et Danderton ont fait une découverte importante, hier matin. Dans une pension de la rue Sud Remparts No. 118 ils ont surpris une piste des plumes artificielles conduisant du magasin de Askin & Marin au logis occupé par Ruth Watkins dans la même bâtisse que le magasin. Sachant que cette femme, une demi-mondaine, entretenait des relations avec deux individus soupçonnés d'être des voleurs de profession, les détectives interrogèrent Ruth qui avoua connaître ces hommes, mais ne rien savoir au sujet des vols. Un des locataires a dit aux détectives que deux individus avaient été vus très tard, vendredi soir, se rendant à la chambre de Ruth Watkins; et qu'ils

JAPON

Quelques nouveaux détails sur la catastrophe.

Kagoshima, 19 janvier. — Dans un village des environs, 300 réfugiés de Sakura ont été ensevelis sous un éboulement de colline ébranlée par les tremblements de terre. Un centaine de corps ont été retrouvés. Ce nouveau désastre est le résultat des éruptions volcaniques et des tremblements de terre qui ont désolé l'île de Sakura, et complètement détruit la ville de ce nom. Les éruptions et les tremblements de terre continuent, mais avec moins de violence.

Des touristes racontent le tableau de ce qu'ils ont vu.

Tokio, 19 janvier. — Les derniers avis de Kagoshima annoncent que les éruptions volcaniques ont perdu de leur violence, mais que les milliers de réfugiés souffrent de nombreuses privations. Un touriste a raconté les curieuses expériences de ceux qui se trouvaient au centre de tous les troubles sismiques. Plusieurs jours avant l'éruption on avait déjà noté que par les fissures du sol la fumée s'échappait en grande quantité à la base du volcan. On pouvait voir au sommet de ce mur de fumée énormes blocs de rochers qui se détachaient de la montagne et qui roulaient au fond des vallées.

Les habitants du village de Sakura se précipitèrent vers des embarcations, et enfants et marchandises furent embarqués péle-mêle. Peu de temps après le tonnerre et les éclairs firent leur apparition, tandis que dessous la terre on entendait comme des mugissements d'une grande force. Force fut aux quelques habitants encore présents de se réfugier dans les maisons du voisinage. Au moment de se coucher, le plus forte secousse de tremblement de terre eut lieu, et à la pointe du jour les quelques habitants durent se réfugier à trois milles de leur village qui par la suite fut recouvert par la lave.

NOEL DANS LA MONTAGNE.

Dans les Alpes suisses, au milieu des hautes montagnes, où il n'y a comme habitants que les pâtres et les chevriers et comme habitations que quelques rares petits chalets on n'a pas beaucoup de temps à consacrer au Seigneur.

NOEL DANS LA MONTAGNE.

Dans les Alpes suisses, au milieu des hautes montagnes, où il n'y a comme habitants que les pâtres et les chevriers et comme habitations que quelques rares petits chalets on n'a pas beaucoup de temps à consacrer au Seigneur.

NOEL DANS LA MONTAGNE.

Dans les Alpes suisses, au milieu des hautes montagnes, où il n'y a comme habitants que les pâtres et les chevriers et comme habitations que quelques rares petits chalets on n'a pas beaucoup de temps à consacrer au Seigneur.

étaient chargés de paquets de plumes artificielles, de tapis d'Orient, et de soieries. Quoique n'ayant pas trouvé les objets volés, les détectives ont emmené Ruth Watkins en prison.

Une grève d'employés de chemin de fer

Albany, N. Y., 19 janvier. — Près de 5,000 hommes appartenant à la compagnie Delaware and Hudson R. R. ont quitté leur travail, ce matin, à cinq heures et demi. Les ordres de se mettre en grève ont été donnés hier au soir. Les hommes employés dans la maison ont gardé les machines et les trains aux stations terminales, puis ils sont partis chez eux attendre les résultats de la conférence entre les chefs du parti ouvrier et les directeurs de la compagnie. La compagnie a demandé la médiation du gouvernement fédéral et de l'état. La grève a été provoquée par le renvoi de deux employés.

Pour détourner du suicide

Cleveland, O., 19 janvier. — Organisé sous la forme d'un bureau, plusieurs philanthropes de Cleveland viennent de se réunir pour entreprendre une campagne contre le suicide. Les membres de ce bureau feront des enquêtes très discrètes et quand ils sauront que quelqu'un est sur le point de se tuer, ils lui conseilleront de venir les voir avant de donner suite à sa funeste résolution.

Dora Murff en appelle à la Cour Suprême

Elle taxe d'illégalité de jury qui l'avait condamnée pour meurtre.

UN TUNNEL VA ETRE CONSTRUIT SOUS LE RHIN A DUSSELDORF

Berlin, 19 janvier. — La municipalité de Dusseldorf est sur le point de faire construire sous le Rhin un tunnel dont les frais d'édification s'élevaient à 5 millions et demi de francs.

NOEL DANS LA MONTAGNE.

Dans les Alpes suisses, au milieu des hautes montagnes, où il n'y a comme habitants que les pâtres et les chevriers et comme habitations que quelques rares petits chalets on n'a pas beaucoup de temps à consacrer au Seigneur.

NOEL DANS LA MONTAGNE.

Dans les Alpes suisses, au milieu des hautes montagnes, où il n'y a comme habitants que les pâtres et les chevriers et comme habitations que quelques rares petits chalets on n'a pas beaucoup de temps à consacrer au Seigneur.

CHINE

Un missionnaire américain est blessé par des bandits chinois.

Hankow, 19 janvier. — Le Dr Lillegard, un missionnaire faisant partie de la mission luthérienne américaine, a été blessé au bras le 16 janvier dernier, pendant une bataille qui a eu lieu à Kwang Chow, dans la province de Honan. Les bandits sous la direction du "Loup Blanc" qui ont ravagé le district depuis plusieurs jours, ont capturé Kwang Chow, à cette date.

Pendant que la bataille avait lieu, plusieurs missionnaires, accompagnés de leurs familles, se sont réfugiés dans la maison de campagne d'un Chinois converti au christianisme. C'est en se rendant au dehors de la ville que le missionnaire américain a été blessé.

Nouvelles de Saint-Bernard

Les contribuables ont eu dimanche une nouvelle réunion qui a été organisée par l'Association des Contribuables de Saint-Bernard. Une commission a été nommée en suite de la proposition que l'Association avait fait soumettre au jury de police à propos des nouvelles taxes qui auront pour objet la construction de nouvelles routes. Cette nouvelle commission se compose de MM. O. S. Livaudais, président; Howard Lane, Edwin Russell, N. P. Mercaux et Gustave Reiss.

Le jury de police, a-t-on annoncé a accepté la proposition d'étendre à Poydras le premier district des routes, de manière à y comprendre toute la partie de la paroisse qui borde la rivière. Sur la suggestion de l'avocat de district, l'élection pour la nouvelle cour de justice a été rappelée.

Dans la discussion concernant les travaux nécessités par les routes, M. H. B. Daboval a proposé qu'une voiture automobile remplace les attelages pour les transports de matériaux, ce qui, selon lui, diminuerait le coût tout en faisant gagner du temps. La proposition du jury de faire une répartition des fonds spéciaux destinés aux routes, d'après le taux de deux mills pour le premier district, et un mill pour les autres, a été bien accueillie par les contribuables, dont plusieurs avaient protestés contre l'ancienne. Tout ceci a été agréé par le jury, par le comité et par les contribuables.

Tous les membres de l'Association et tous les contribuables ont été instamment invités à voter mardi, la nouvelle taxe spéciale pour les routes, car cette question est d'un intérêt vital pour la paroisse. Ils ont promis unanimement leur adhésion et on prévoit que la taxe sera votée.

Le surintendant de l'Education Story, et le président Reuter, du bureau de l'éducation de la paroisse de Saint-Bernard, ont visité la nouvelle école de Shell Beach, dimanche, pour en inspecter les bâtiments. Cette nouvelle école sera ouverte dans un délai très rapproché.

Les lettres de faire part ont été envoyées pour annoncer le prochain mariage de Mlle Adélaïde Pauline Estopinal, anciennement de Saint-Bernard, à M. John C. O'Connor de la Nouvelle-Orléans. La célébration en est fixée au 21 janvier prochain.

Minte Bargo, une négresse habitant à Morauxville a reçu un grand nombre de coups d'un instrument tranchant qui lui ont fait de graves blessures à la figure et sur le corps. Ce crime a été commis par une négresse qui a disparu aussitôt, son mauvais coup fait. Jusque bien tard, lundi la coupable n'avait pas encore été découverte, malgré les recherches. Quant à la blessée, elle a dû être conduite en ville pour y être soignée.